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第 76回(平成 29年度第 2回) 経営協議会議事録 

 

日 時  平成 29年 10月 19日(木) 10:00～11:50 

場 所  本部棟大会議室 

出席者  奥田学長，栁川理事・副学長，井上理事・副学長，門屋理事，倉園副学長， 

横町副学長・事務局長，内田委員，栗原委員，小林委員，髙井委員， 

渡邉委員 

欠席者  大社委員，米沢委員 

陪席者  山本監事，江本監事 

 

議  題 

〔審 議〕 

１）不動産貸付の改善について 

議長から発議のあと，事務局長から資料 1に基づき，不動産貸付の改善について説明

があった。 

委員から寄せられた意見は以下のとおり。 

・企業等からの貸付収入を増加させる取り組みを期待する 

・「不動産貸付細則」の長期貸付と短期貸付の条文について，整合性の点検が必要で

ある 

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

２）民間企業等に対する学術指導制度の導入について 

  議長から発議のあと，井上理事から資料 9に基づき，民間企業等に対する学術指導

制度の導入について説明があった。 

  委員から寄せられた主な意見は以下のとおり。 

  ・魅力的なシーズ集を作成し，ホームページで公開する等するとよい 

  ・国内外を問わず，畜産業の盛んな地域全体を産学連携の対象として事業展開する

ことを期待する 

  審議の結果，原案どおり承認された。 

 

〔報 告〕 

１）学長メッセージについて 

議長から資料 2に基づき，本年 8月に大学院改組の認可を受けたことをうけ，9月に

改めて学長メッセージを示したことについて説明があった。 

 

２）人事院勧告の概要について 

事務局長から資料 3に基づき，人事院勧告の概要について報告があった。 
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３）大学院畜産学研究科の設置認可について 

栁川理事から資料 4に基づき，大学院畜産学研究科の設置認可について報告があった。 

委員から寄せられた意見は以下のとおり。 

・薬理分野，毒性分野等，動物衛生関連の教育研究が強化されることを期待する 

 

４）平成 28事業年度財務諸表の承認について 

事務局長から資料 5に基づき，平成 28事業年度財務諸表の承認について報告があっ

た。 

 

５）平成 28年度財務分析について 

事務局長から資料 6に基づき，平成 28年度財務分析について報告があった。 

委員から寄せられた主な意見は以下のとおり。 

・資本剰余金における損益外減価償却累計額が，政府出資金と同額程度であることは

評価できる 

・農林水産省の概算要求状況もチェックして，申請可能な事業を検討してはどうか 

・外部資金比率の増加には，地域連携推進センターが拠点となり，主導していくこと

が重要である 

・科研費の獲得状況について，教員の年齢別データ等を作成し、戦略的な対策に利用

するとよい 

   

６）平成 30年度概算要求について 

事務局長から資料 7に基づき，平成 30年度概算要求について報告があった。 

 

７）平成 29年 6月～9 月の帯広畜産大学の主な活動状況について 

事務局長から資料 8に基づき，平成 29年 6月～9月の帯広畜産大学の主な活動状況

について報告があった。 

 

そ の 他 

  ・委員から，ホームカミングデーについて，教室を開放して卒業生がクラス単位で集

まれる環境を作ってはどうかとの発言があった 

  ・委員から，図書館改修について，目的別基金の利用を検討してはどうかとの発言が

あった。 

  ・昼食会の際に，栁川理事から，農業共生圏高度専門家育成事業について説明があっ

た。 

   

議長から，次回第 77回（平成 29年度第 3回）経営協議会は，1月 18日(木)10時から

開催する予定である旨発言があった。                    

以 上 


